
 
 
 

CDU-Fraktion 
der Gemeindevertretung 

Künzell 
 

Künzell, den 22. Oktober 2020 
  

An den  
Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
Herrn Bernhard Herber 
Unterer Ortesweg 23 
36093 Künzell 
 
 
 
Anfrage zum Abfluss Oberflächenwasser aus Dipperz 
 
Sehr geehrter Herr Herber, 
 
die CDU-Fraktion bittet um die Beantwortung folgender Fragen in der nächsten Sit-
zung der Gemeindevertretung: 
 
1. Ist es korrekt, dass Oberflächenwasser aus der Gemarkung Dipperz über Wissels 

abgeführt wird? 

2. Wenn ja, welche Regionen in Dipperz betrifft dies? 

3. Gibt es Berechnungen/Untersuchungen, inwieweit diese Tatsache die Hochwas-
sergefahr in Wissels erhöht? 

4. Wenn ja (zu 3): Gibt es notwendige Maßnahmen, die zum Hochwasserschutz ge-
troffen werden müssen? Auf wessen Kosten? 

 

Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. Bernd Katzer 
Fraktionsvorsitzender 

Dr. Bernd Katzer, CDU-Fraktion, Max-Planck-Str. 6, 36093 Künzell 
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